NR7 IWAZ 19. Mar 2012

Pater Tobias läuft in Jerusalem ein

Erfolgreich absolvierte der Hamborner Marathon-Pater Tobias an seinen ersten Marathon in 2012. Kein Lauf wie jeder andere, den Pater Tobias ging im heiligen Land in der heiligen Stadt an den Start: In Jerusalem fiel Punkt 7 Uhr der Startschuss. Bei Regen und Hagelschauer und starkem Gegenwind hielt der rührige Geistliche durch: Er lief in 3.45 Stunden ins Ziel. Der Kursverlangte den Teilnehmern bei einem Höhenunterschied von 760 Metern alles ab. Der Lauf-Erlös kommt armen Familien zu Gute.